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naturali, economiche ma soprattutto 
umane che risultano talvolta inespres-
se o incomprese. Crediamo che que-
sta manifestazione sia una delle più 
belle esternazioni di tali risorse e lo è 
grazie alla sinergia cresciuta nell’arco 
dei 13 anni di vita della manifestazio-
ne tra l’amministrazione pubblica, le 
associazioni del territorio e le cate-
gorie economiche. Crediamo infatti 
questo sia un modo per toccare con 
mano le risorse del nostro territorio 
e per rinsaldare o ricostruire quei le-
gami sociali che la frenesia del lavoro 
e le preoccupazioni di tutti i giorni il 
più delle volte portano via. Non posso 
quindi esimermi dall’invitare sempre 
forze nuove/fresche a partecipare e 
contribuire a questa sinergia che mira 
a valorizzare i nostri spazi e le nostre 
iniziative nel contesto di un rinnovato 
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“Un diamante è per sempre” sentivo 
già da ragazzo e mi interrogavo sul 
significato di quella affermazione. Se 
riferito ad un dono importante, ad 
esempio per amore, ero e sono d’ac-
cordo, anch’io nel corso degli anni 
ho regalato qualche diamante a mia 
moglie. Non sono invece mai riusci-
to a comprenderne il contenuto di 
“investimento”, che sento lontano dal 
mio modo di vedere e probabilmente 
anche dai miei standard di vita. “Si 
rivaluta e lo puoi sempre rivendere - 
sentivo dire e mi chiedevo - A chi po-
trei rivenderlo? A un gioielliere che mi 
conosce, forse proprio quello dal qua-
le l’ho comprato? Spargo la voce tra gli 
amici che pensano sia ridotto in mise-
ria? E come potrei dire a mia moglie di 
ridarmi indietro il regalo che le ho fat-

Investimento in diamanti? Ahi! Ahi! Ahi!
di Renato Ganèo

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

to anni prima”? Insomma non potrei 
privarmi di un diamante, un tappeto 
o un quadro modesto (non possiedo 
nessun Modigliani o Gauguin) per re-
alizzare quasi certamente meno soldi 
di quelli che ho speso per comprarlo. 
Sono un uomo comune, un dilettante 
timoroso di avvicinarmi a quei “beni” 
nella logica e con la finalità di un fu-
turo guadagno. Non è roba per me e 
penso non lo sia pure per un sacco di 
altra gente, che però alla tentazione 
del guadagno mediante l’acquisto e 
rivendita di diamanti non ha sapu-
to resistere. A qualcuno, o a molti, è 
andata bene? Non lo so, ma so inve-
ce per certo che da un po’ di tempo a 
questa parte l’acquisto e la rivendita 
(o meglio la non-rivendita come ve-
dremo) sta causando grossi grattacapi 

a parecchie persone, anche miei ami-
ci e uno di loro si è confidato chieden-
domi di aiutarlo nel venirne fuori. La 
storia comincia nel 2009 quando i di-
sastri generati dai “sub-prime” ameri-
cani si sono riversati nel mondo intero 
ponendo dubbi ai risparmiatori circa i 
titoli “cartacei”, ovvero azioni, obbliga-
zioni, bond, ecc. Perché non diaman-
ti? Ha cominciato a dire qualcuno, 
altri gli sono andati dietro ed ecco che 
le banche si sono subito organizzate. 
In verità un pò lo facevano anche pri-
ma, ma dopo gli eventi di cui sopra le 
prospettive apparivano quanto mai 
interessanti. Dunque il mio amico va 
in banca (grande Istituto nazionale) 
ed esterna i suoi pensieri al funziona-
rio il quale propone: “I diamanti sono 
l’investimento ideale, sono sicuri, non 
temono inflazione e tracolli, anzi sono 
una vera polizza di assicurazione con-
tro questi eventi, sono il bene rifugio 
per eccellenza, da lungo tempo incre-
mentano il loro valore del 5-6% annuo 
e sono richiestissimi per cui si vendo-
no immediatamente se servisse”. An-
diamo avanti: “Noi come banca non 
vendiamo diamanti, ma collaboriamo 
da tempo con una società specializ-
zata e l’acquisto viene perfezionato in 
ufficio qui da noi, possiamo fissare un 
appuntamento quando vuole”. L’ap-
puntamento è stato fissato, l’incontro 
è avvenuto ed attorno al tavolo, oltre 
al mio amico c’erano la Volpe (inca-
ricato della società specializzata in 
diamanti) e il Gatto (il funzionario 
della banca), sono state firmate carte 
con poche intestazioni e poche date e 
così il mio amico ha comprato alcuni 
diamanti per un valore complessivo 

di alcune decine di migliaia di euro. 
Le pietre, come da regola, erano con-
tenute singolarmente in contenitori 
sigillati di plastica trasparente, nu-
merati e con indicato il prezzo, ov-
vero il valore. “Se vuole può portarsi 
i diamanti a casa, ma noi offriamo il 
servizio di deposito gratuito nel no-
stro caveau”. Fu scelta questa opzione, 
fu fatto il bonifico per il pagamento e 
sia la Volpe che il Gatto ricordarono 
che si trattava di un investimento di 
medio-lungo periodo e dunque non 
smobilizzabile per cinque anni poi-
ché questo assicurava un concreto 
aumento di valore. Passarono cinque 
anni e l’amico chiese notizie alla ban-
ca, che non rispose, ma arrivò una 
lettera della società dei diamanti che 
informò come “causa turbolenze dei 
mercati internazionali” era opportu-
no tenere tutto bloccato per altri due 
anni, in totale dunque sette. Trascor-
se l’intero periodo e poi cominciaro-
no ad arrivare ogni tre-quattro mesi 
comunicazioni sull’incremento di 
valore dei diamanti: +12,5% +16,2% 
+22,8% fino a maggio 2017 quando il 
valore toccò +30,0%. L’amico ritenne 
che il guadagno fosse sufficiente e in-
formò la banca che intendeva vende-
re e incassare. La banca organizzò un 
incontro presso i propri uffici, nuova-
mente con la Volpe e il Gatto, che però 
non erano gli stessi della prima volta. 
“Firmi qua” e l’amico firmò, convinto 
che si trattasse di un atto di vendita, 
invece era un “mandato a vendere” 
che in sostanza significa “tu prova a 
vendere e se e quando ci riesci ti darò 
il 7% di provvigione oltre l’Iva al 22%. 
Dopo quattro mesi esatti arriva una 

Cari Concittadini,
siamo alle porte della 14ª edizione 
della Fiera del Beato Bertrando, un 
appuntamento ormai consolidato 
del marzo fontanivese, la cui eco su-
pera i confini del nostro Comune. Lo 
scorso anno infatti l’evento ha benefi-
ciato anche del supporto economico 
della Regione del Veneto. Promossa 
dall’Amministrazione Comunale ed 
organizzata dall’Associazione di Pro-
mozione Sociale, Fontaniva Eventi, 
la scorsa edizione si è contraddistin-
ta per novità, qualità ed ed attrattiva 
come attestano anche le manifestazio-
ni di stima pervenute da tanti di voi e 
dai comuni vicini. Fontaniva si veste 
dunque ancora a festa, quest’anno con 
un programma che spazia su due fine 
settimana dal 2 all’11 Marzo.
Fontaniva è un paese ricco di risorse 

14ª edizione della Fiera del Beato Bertrando centro cittadino, che si sta pian piano 
espandendo anche verso le frazioni, 
con una serie di interventi volti ad 
incrementare la sicurezza dei luoghi 
e delle vie pubbliche, contribuendo a 
consolidare il senso di Fontaniva come 
comunità unica e più vivibile e non ba-
nale luogo di transito per autoveicoli.
Concludo ringraziando fin da ora per 
l’impegno e l’attenzione l’Assessore 
Antonia Trento, Fontaniva Eventi per 
l’onere e la responsabilità dell’evento, 
tutti i volontari delle varie associazio-
ni, nessuna esclusa, che a vario titolo 
hanno donato e doneranno il loro 
tempo per la miglior riuscita dell’even-
to. Ringrazio da ultimi, ma non meno 
importanti, i collaboratori comunali 
per il loro instancabile lavoro al fianco 
di questa Amministrazione, anche a 
supporto di questa iniziativa.
Buona Fiera a tutti.

Piotto dr. Lorenzo

raccomandata con la quale la società 
dei diamanti gli comunica che non 
è stato venduto nulla e che se vuole 
si può riprendere indietro i diamanti 
“auspicando una futura positiva evo-
luzione del mercato mondiale”. Fine. 
Da parte della banca silenzio assolu-
to, come se la cosa non la riguardas-
se. Nel frattempo l’Antitrust, Consob, 
Banca d’Italia, Guardia di Finanza 
hanno svolto indagini e comminato 
una multa di quattro milioni di euro 
alla banca e due milioni alla socie-
tà dei diamanti avendo rilevato una 
sfilza di irregolarità e inadempienze 
lunga un chilometro, fino ai limiti (da 
chiarire) del reato penale. A quel pun-
to il mio amico ha deciso di farsi con-
segnare i diamanti che si trovavano in 
deposito a Milano. Gli sono effettiva-
mente stati restituiti ed ha provato a 
contattare alcuni orafi e gioiellieri per 
cercare di venderli, almeno al prezzo 
di acquisto, quello pagato sette anni 
prima. Sorpresa! Già allora non va-
levano neppure la metà di quanto li 
aveva pagati (prezzo garantito dalla 
Volpe e il Gatto) e, data la situazione 
del mercato, gli hanno offerto la metà 
della metà, cioè un quarto. Lui non 
ha accettato e i diamanti sono in un 
cassetto di casa sua in attesa non si 
sa bene di cosa. Ha messo insieme un 
po’ di carte e l’ho accompagnato da 
un altro amico, avvocato, che dopo es-
sersi fatto raccontare tutto per bene e 
lette le carte ha concluso: “a mio avvi-
so potrebbero esserci gli estremi della 
truffa”. La raccomandata alla banca e 
alla società dei diamanti è partita, sta-
remo a vedere. Ma sarà lunga. Intanto 
ha versato un anticipo all’avvocato.

L’amministrazione comu-
nale anche quest’anno 
promuove la 14ª Fiera - 
EXPO FIERISTICO Beato Bertrando 
affidandone con fiducia la realizza-
zione all’associazione FONTANIVA 
EVENTI, alla luce dei buoni risultati 
dell’anno scorso. È un appuntamento 
molto importante per tutti noi fonta-
nivesi, in particolare per gli operatori 
economici commerciali artigianali, 
che possono trovare una momento di 
valorizzazione con l’esposizione del 
loro lavoro, dei loro prodotti e servi-
zi. D’altronde la Fiera del Beato Ber-
trando è anche una appuntamento 
straordinariamente sentito dall’intera 
popolazione, dalle famiglie e dalle 
associazioni locali, che vi trovano 
da anni un occasione di socialità, 
di amicizia scambio ed esperien-
ze innovative. Il programma della 
fiera si articolerà su due settima-
ne: la prima fase parte venerdì 2 
marzo con la tradizionale cena 
delle associazioni e il programma 
complessivo si svolgerà fino alla 
domenica successiva 11 marzo. 

Un’altra novità di questa edizione sarà 
il rilancio del tradizionale BATI-MAR-
SO. Sabato 3 MARZO alle ore 17,30 
invitiamo bambini, ragazzi adulti a 
risvegliare la primavera con pentole, 
coperchi, barattoli e quanto suggeri-
sce la fantasia individuale, formando 
dei gruppi per ogni frazione o quar-
tiere del paese. I ritrovo collettivo è 
previsto sul sagrato del Duomo. Tutti 
insieme passeremo per le vie del pa-
ese, fino al Palatenda della Fiera, dove 
i ragazzi verranno accolti da un noto 
Cantastorie. È previsto un premio per 

il gruppo più... rumoroso, 
numeroso e folcloristico. 
Per chi volesse proseguire 

la serata in compagnia, potrà gustare 
i piatti tipici, serviti presso lo Stand 
Gastronomico della Fiera, con menù 
a prezzo speciale di €5.00 per bam-
bini e ragazzi. Vi ASPETTIAMO NU-
MEROSI. Per info rivolgersi al n°329 
2794487. Infine, una novità logistica. 
La focalizzazione sul mondo agrico-
lo concretizzatosi l’anno scorso nella 
suggestiva esposizione bovina e di 
macchinari moderni, nel piazzale del-
la stazione, quest’anno è riconfermato 
per Domenica 11 marzo direttamente 
presso gli stands fieristici (sul piazzale 

utilizzato dalle giostre in funzio-
ne fin dal 1 marzo). Ringrazio fin 
d’ora tutti quelli che si sono impe-
gnati e continueranno a farlo per 
il buon successo della manifesta-
zione. A tutti i visitatori va il mio 
saluto e augurio di Buona Fiera a 
nome di tutta l’amministrazione 
comunale.

Antonia Trento
Ass. alle attività produttive e agli eventi

Il BATI-MARSO apre la 14ª Fiera

BATI-MARSO
Lo spirito del BATI-MARSO è proprio 
quello di riscoprire l’antica tradizio-
ne veneta che consiste nel passare 
attraverso le vie del paese battendo 
su bidoni vuoti, su barattoli di latta o 
utilizzando strumenti particolari ed 
ingegnosi per produrre un forte bac-
cano in grado di “svegliare la PRIMA-
VERA” e richiamarla a ravvivare gli 
animi dopo il lungo torpore dei mesi 
invernali. Un’occasione importante 
per ricordare il significato dell’inizia-
tiva. Fino al 1797, anno della caduta 
della Repubblica di Venezia, in tutto 
il Veneto si festeggiava il capodanno 
il primo marzo. Per noi Fontanivesi 
doppia celebrazione in quanto il 1 
marzo festeggiamo anche il nostro Pa-
trono “Beato Bertrando”. Ricordiamo 
insieme questa tradizione e incontria-
moci tutti per festeggiare l’arrivo della 
primavera e il risveglio della natura.

PARTENZA: sagrato Duomo, via 
Chiesa, via Verdi, via Marconi, via 
Maria Cittadella Vigodarzere, via 
Dei Bersaglieri, via Dei Fanti, via 

Montegrappa, via Roma, ARRIVO: 
Zona 14° FIERA BEATO BERTRANDO

Seguici su Facebook
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14ª Expo Fieristica Del Beato Bertrando
IL PRESTIGIO DEL CAMBIAMENTO

“La continuità ci dà le radici; il cambiamento 
ci regala i rami, lasciando a noi la volontà di 
estenderli e di farli crescere fino a raggiungere 
nuove altezze” (Pauline R. Kezer).
Credere nel valore intrinseco della Fiera ci ha 
portati ad organizzare la sua 14° Edizione e la 
seconda interamente gestita dall’Associazio-
ne di Promozione Sociale Fontaniva Eventi. 
Un’associazione che, rappresentando il cam-
biamento da poco più di un anno, ha investito 
tempo, risorse e buona volontà nelle potenziali-
tà del nostro paese e dell’intera comunità.
La volontà e la prerogativa di Fontaniva Eventi è 
quella di far crescere questi rami affinché pos-
sano raggiungere le ambite altezze, incuranti 
dei problemi da affrontare quotidianamente.
Non riusciremo a cambiare tutto quello che 
vorremmo ma noi continueremo per la nostra 
strada, senza compromessi, accordi, scambi, 
strumentalizzazioni camminando a testa alta 
orgogliosi delle nostre idee semplici e dei no-
stri chiari programmi. Ringrazio ancora chi, in 
ogni modo, ha permesso che la scorsa edizione 
sia stata una sorta di “Giro di Boa”.
Quest’anno la Fiera si presenta con un nuovo 
nome: “ 14° Expò Fieristica del Beato Bertran-
do”. Questa nuova denominazione vuole dare 
lustro e prestigio ad una della manifestazioni 
più importanti e significative del Paese nel qua-
le viviamo. La Fiera quest’anno avrà uno svolgi-
mento diverso rispetto alle edizioni passate, 
infatti inizierà venerdì 2 marzo e continuerà 
fino a domenica 4 marzo per poi riprendere 
giovedì 8 marzo, in occasione della Festa della 
Donna e concludersi con Domenica 11 Marzo.
Due week end di festa, durante i quali la nostra 
comunità avrà la possibilità di incontrarsi, di 
utilizzare gli ambienti al coperto che verranno 
allestiti per ritrovare il piacere della convivialità 
e delle vere relazioni interpersonali che vanno 
ben oltre gli incontri “ virtuali” ai quali la rete 
ci ha ormai abituati rendendoci “schiavi” di ta-
stiere e telefoni smart.
Il programma si presenta ricco di iniziative, at-
trazioni, novità di vario genere e per ogni età 
per le quali vi invito a consultare la brochure 
pubblicitaria nella quale troverete il dettaglio 
giorno per giorno.
Una delle novità in questa edizione sarà la 
Celebrazione, allietata dal coro,  domenica 
4 marzo, della Santa Messa delle ore 11.00 

all’interno del Palaexpo. Si ringrazia in antici-
po Don Andrea per aver accettato la nostra pro-
posta e per credere nel nostro operato.
L’11 marzo poi, le Autorità, con le Associazio-
ni di Categoria e del Territorio assieme a tutta 
la Cittadinanza saranno accompagnati dalla 
Sfilata del Gruppo Bandistico e Majorettes per 
assistere all’Inaugurazione dell’Esposizione 
Bovina, Avicola e dei mezzi agricoli nell’Area 
Verde in Zona Fiera, dove si potrà ammirare 
anche la prestigiosa razza della Gallina Pado-
vana. In questa giornata si terrà anche il Mer-
catino degli Hobbisti negli spazi adiacenti.
L’offerta gastronomica, che già l’anno scorso ha 
riscontrato tanto gradimento, si ripresenterà 
con un ricco e vario menu in modo da offrire al 
pubblico un servizio di maggiore qualità.
Le tensostrutture completamente riscaldate, 
saranno organizzate come la scorsa edizione, 
con degli ulteriori accorgimenti soprattutto 
nell’area ballo, che sarà più spaziosa e di faci-
le accesso. Non mancherà l’area giovani, all’e-
sterno, posta davanti al Palaexpo.
Nell’area centrale ci saranno molti espositori 
di piccole e medie attività commerciali, arti-
giani e servizi utili nella nostra quotidianità. 
Nella giornata di Domenica 4 marzo ci sarà la 
presenza delle bancarelle dei venditori ambu-
lanti anche se in numero ridotto rispetto agli 
anni passati.  E non mancherà di certo la più 
che fornita “Pesca di Beneficenza” presso la 
Palestra delle Scuole Medie, con la possibilità 
di aiutare la costruzione di un pozzo d’acqua in 
Camerun nel villaggio di DON DANIEL.
Questi giorni di festa saranno un importante im-
pegno per tutte le Associazioni e i volontari pre-
senti e operanti nel territorio di Fontaniva, che 
ringrazio fin d’ora perché fanno in modo che 
tutto ciò prenda vita. Il loro “contributo umano” 
è l’elemento indispensabile affinché la manife-
stazione abbia il successo che merita.
Non mi resta che invitarvi alla 14° Expò Fieristi-
ca del Beato Bertrando 2018, confidando nella 
vostra calorosa partecipazione, con le parole 
di Madre Teresa di Calcutta: “Quello che noi 
facciamo è solo una goccia nell’oceano ma se 
non lo facessimo l’oceano avrebbe una goccia 
in meno”... ARRIVEDERCI al 2 MARZO!

Il Presidente di FONTANIVA EVENTI
Marco Spiga

Sarà distribuito davanti alla chiesa
domenica 4 marzo, tutta la mattina

fino alle 13:00. Il ricavato sarà devoluto 
a favore della parrocchia per le famiglie 

bisognose di Fontaniva.

IL DOLCE DEL BEATO 
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LAVORI PUBBLICI ormai in vista del traguardo

Considerato che la Legge Regionale 16 mar-
zo 2015, n.4 prescrive all’art. 7 che entro il 31 
gennaio di ogni anno i comuni pubblichino 
all’albo pretorio, un avviso con il quale invitano 
gli aventi titolo, che abbiano interesse, a pre-
sentare richiesta di riclassificazione di aree 
edificabili, affinché siano private della po-
tenzialità edificatoria loro riconosciuta dalla 
strumento urbanistico vigente e siano rese 
inedificabili;
Ritenuto, al fine di aggiornare la pianifica-
zione urbanistica del territorio comunale di 
concerto con la cittadinanza, di raccogliere le 
manifestazioni di interesse da parte di privati 
cittadini, operatori economici, associazioni ed 
altri soggetti proponenti in merito alle previsio-
ni del Piano degli Interventi;
AVVISA la cittadinanza che è possibile, pre-
liminarmente alla redazione della variante 
n. 3 al 2° Piano degli Interventi, presentare 
richiesta di riclassificazione di aree edifica-
bili, affinché siano private della potenzialità 

edificatoria loro riconosciuta dalla strumento 
urbanistico vigente e siano rese inedificabili ai 
sensi del capo 7 delle N.T.O. del 2° Piano degli 
interventi approvato, in recepimento dell’art. 
7 della L.R. 04/15.
Le proposte dovranno pervenire al Comune 
di Fontaniva entro le ore 12.00 di lunedì 26 
marzo 2018 a mezzo PEC (fontaniva.pd@cert.
ip-veneto.net) o all’Ufficio Protocollo, durante 
l’orario di apertura (da lunedì a venerdì 10,00-
12,30 e martedì 17,00-19,00), utilizzando la mo-
dulistica scaricabile dal sito internet del Comu-
ne di Fontaniva (home page - colonna di sinistra 
- Servizi al Cittadino - Modulistica - Ufficio Tec-
nico Edilizia) oppure disponibile presso l’Uffi-
cio Tecnico Comunale.

L’Ufficio Tecnico Comunale - dipartimento 
Edilizia Privata e Urbanistica - è disponibile per 
qualsiasi informazione e/o chiarimento per la 
corretta ed adeguata formulazione delle propo-
ste, durante l’orario di ricevimento settimanale.

VARIANTE N.3 AL SECONDO PIANO DEGLI INTERVENTI
ART. 7 L.R. 4/2015 VARIANTI VERDI (pubblicata sul sito web municipale il 17/01/2018)

Proseguono, pur con qualche lentezza imprevi-
sta, i lavori relativi alla pista ciclabile San Gior-
gio in Brenta - Zona industriale e la sistemazio-
ne dei marciapiedi su Via Dante. Continuano 
secondo il programma i lavori di adeguamento 
per il risparmio energetico degli edifici scolasti-
ci del capoluogo.
Sarà consegnata entro giugno la Villa Borromeo 
finalmente restaurata.

Continuano le manutenzioni programmate, 
anche con l'aiuto di un nuovop mezzo opera-
tivo appena acquistato.

I lavori per la realizzazione del campo di cal-
cio con spogliatoio e sala polifunzionale a Ca-
soni sono stati aggiudicati al raggruppamen-
to temporaneo tra le imprese:
• Bezzegato Antonio s.r.l. (cod. fisc. 

04066350283) - via G. Leopardi 1 - Campo-
sampiero (PD)

• Idronica s.n.c. di Ferro Thomas e Calzavara 
Dennis (cod.fisc. 04583120284) - Malcanton 
n.1/A - Massanzago (PD)

che ha offerto il ribasso del 16,311% sull’im-
porto posto a base d’appalto.
La comunicazione arriva dal  CUC c/o Fede-
razione dei Comuni del Camposampierese
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Il 25 gennaio 2016 il nome di Giulio Regeni si 
aggiungeva a quelli dei tanti egiziani e delle 
tante egiziane vittime di sparizione forzata.
Pochi giorni dopo, il 3 febbraio, il nome del ri-
cercatore italiano si aggiungeva al lungo elenco 
delle persone torturate a morte in Egitto.
Sono trascorsi due anni da quel 25 genna-
io  e ancora le  autorità egiziane  si ostinano a 
non rivelare i nomi di  chi ha ordinato, di  chi 
ha eseguito, di chi ha coperto e ancora copre 
il  sequestro, la  tortura  e l’omicidio  di  Giulio 
Regeni. “Noi proseguiamo a coltivare una spe-
ranza: che quell’insistere giorno dopo giorno a 
chiedere la verità, quelle iniziative che quotidia-
namente si svolgono in Italia e non solo produ-
cano il risultato che attendiamo: l’accertamento 
delle responsabilità per la sparizione, la tortura 
e l’uccisione di Giulio. Quella verità la deve for-
nire il governo egiziano e deve chiederla con for-
za quello italiano” - ha dichiarato in una nota 
ufficiale Antonio Marchesi, presidente di Am-
nesty International Italia.
Alle  19.41 del 25 gennaio  in decine di piazze 
italiane mille luci si sono accese per ricordare 

Costruire cittadinanza

La pressione delle amministrazioni locali di 
Fontaniva, Cittadella, Tezze, e Carmignano di 
Brenta, sicuramente sollecitate dalle iniziative 
determinate e convincenti delle associazioni 
ambientalistiche, in primis di CITTA APERTA, 
sta ottenendo qualche risultato concreto in vi-
sta della bonifica integrale del sito devastato 
dal CROMO VI e NICHEL della ex TRICOM di 
Tezze sul Brenta, che rischia di compromettere 
tutte le falde a valle.
I 30.000 mc di terreno inquinato da Cromo esa-
valente e Nichel sono ancora lì dopo 40 Anni. 
Dal 2005 a valle del sito funziona una “barrie-
ra idraulica” di protezione, ma è costosa e non 
può eliminare l’inquinamento e evitare i rischi 
derivanti da eventi eccezionali di stagioni pio-
vose o altro di catastrofico. Che l’inquinamento 
debba essere eliminato lo certifica anche il fat-
to che i limiti di legge di esposizione al Cromo 
VI sono stati drasticamente ridotti nell’ultimo 
anno.
Va dunque apprezzata la recente decisione del-
la Commissione regionale: 1. Terminare i lavori 
idi impermeabilizzazione (capping) del terre-
no inquinato; 2. Il terreno inquinato rimarrà in 
loco ma “fasciato” da uno strato di bentonite. 
Tale terreno verrà irrorato attraverso cannule 
con un liquido riducente per circa 15 metri so-
pra il fondo (Il cono è profondo circa 23 metri). 
Questo progetto sarà il contenuto dispositivo di 
un prossimo Decreto del Dirigente Regionale 
Ambiente.
Nel 2018 sarà avviato tale procedura dal Comu-
ne di Tezze.
Il risultato descritto è certamente incoraggian-

te, in parte va ascritto alla capacità dell’opinio-
ne pubblica di fare sentire le preoccupazioni 
ACCOMPAGNATE DA PROPOSTE SCIEN-
TIFICAMENTE FONDATE ALLE AUTORITÀ 
PUBBLICHE, ai Comuni in primis, che hanno 
potuto far presente con maggiore convinzione 
gli obiettivi di risanamento ineludibili alla Re-
gione Veneto.
Secondo gli orientamenti espressi dalle asso-
ciazioni ambientalistiche, tra cui si è fatta no-
tare in modo determinante l’attività dell’asso-
ciazione cittadellese CITTÀ APERTA e dei suoi 
esperti, restano ancora alcuni traguardi da con-
seguire pienamente:
1. Assicurare trasparenza e informazione ai cit-

tadini (che non si ripeta il caso della gestione 
dell’inquinamento da PFASS).

2. L’impegno dei sindaci interessati a far capire 
la volontà politica di portare a conclusione la 
bonifica in tempi brevi, sapendo e sfruttando 
il fatto di avere i cittadini dalla loro parte nella 
difesa della salute e del territorio da bonificare!

3. La Regione deve sollecitare il Ministero Am-
biente per ottenere i finanziamenti mancan-
ti. Questo del resto è stato l’impegno espresso 
anche a Fontaniva dai senatori locali SANTI-
NI e DE POLI l’anno scorso.

4. ETRA continui a monitorare la situazione 
idrica, migliorando in dettaglio la qualità e i 
dati delle analisi periodiche sull’acqua estrat-
ta dalle falde e distribuita come “acqua del 
sindaco” nella rete dei suoi comuni-soci.

Il Comune di Fontaniva si è dotato del PIANO 
DELLE ACQUE e sta già avviando i primi inter-
venti conseguenti sul territorio comunale.

la sparizione di Giulio Regeni. A Roma l’even-
to si è svolto in piazza di Montecitorio. Anche 
il Comune di Fontaniva, sollecitato dalla pro-
posta del consigliere comunale Giorgio Secu-
ro, ha aderito all’iniziativa, appendendo per 
una settimana lo striscione sul balcone del 
Municipio, con la scritta VERITÀ PER GIULIO 
REGENI, in segno di protesta e di solidarietà 
umana con i genitori di questo giovane con-
cittadino italiano, insieme con le scuole, asso-
ciazioni, istituzioni, università, singole persone!

Anche il comune di Fontaniva vuole verità per Giulio Regeni Parte la bonifica dell’ex Tricom di Tezze: deve restare 
alta l’attenzione e informazione alla cittadinanza

Fontanivesi generosi col Banco Farmaceutico
Per il terzo anno consecutivo la nostra farma-
cia comunale Beato Bertrando ha partecipato 
all’iniziativa nazionale del Banco farmaceu-
tico onlus, che come obiettivo ha la raccolta 
di farmaci da banco tramite una donazione 
libera dei “clienti” delle farmacie italiane. L’a-
desione costa una quota annua di partecipa-
zione alla farmacia e ciò testimonia la valenza 
solidaristica dell’ente che aderisce, in questo 
caso la nostra farmacia comunale Beato Ber-
trando. Quest’anno i farmaci acquistati dai 
cittadini e donati al “banco” sono stati de-
stinati all’associazione padovana Giovanni 

XXIII. Si possono scegliere i farmaci richiesti 
dalle varie associazioni indicati nell’elenco 
consegnato dal Banco farmaceutico alla far-
macia aderente. Su ogni farmaco acquistato, 
solo da banco, e consegnato al volontario, il 
consigliere comunale Ernesto Spessato, inca-
ricato dal Banco Farmaceutico viene apposto 
un bollino di contrassegno. Il 10 febbraio u.s. 
nella farmacia comunale i fontanivesi hanno 
acquistato e donato 72 farmaci (circa il 10% in 
meno dell’anno scorso).
Complimenti alla direttrice Elena Albiero e ai 
suoi collaboratori.

Si tratta della attività di pulizia e di rifinitura 
pittorica operata, sul sottopassaggio della sta-
zione, da un gruppo i giovani che hanno par-
tecipato al progetto "Costruire cittadinanza", 
rivolto a giovani del paese, realizzato con la as-
sociazione Maranatha' . Complimenti ai ragazzi 
con l'auspicio che sia un buon esempio per tutti 
di rispetto per i beni e gli ambienti pubblici!
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C’è una bella proposta del gruppo missionario 
di Fontaniva per la costruzione di un pozzo con 
pompa a pedale nel villaggio di Don Daniel a 
Douvangar nell’estremo-Nord Cameroun. Don 
Daniel è l’attuale prete collaboratore della no-
stra comunità ed è cui a Fontaniva per studiare 
la Liturgia pastorale grazie all’iniziativa mis-
sionaria del vescovato vicentino. Il luogo in cui 
sorgerà il pozzo è semi-desertico; il villaggio è ai 
piedi di montagne rocciose. Vista la situazione 
idrogeologica terra complicata è prevista più di 
una trivellazione per trovare acqua. Per questo 
il costo è più elevato rispetto ad altre realità: Per 
noi che spesso parlando dei migranti diciamo 
“È meglio aiutarli a casa loro” è un’occasione 
per dare una mano a questo popolo in una terra 
dove mancano le infrastrutture più essenzia-
li, come strade, ospedali, scuole, e soprattutto 
l’acqua, senza la quale non si può sopravvivere 
e sostenere attività economiche. Abbiamo que-
sta bella occasione per aiutarli nel loro territo-
rio. Il Gruppo Missionario destinerà parte del 
ricavato della tradizionale Pesca di Beneficen-
za nella 14° Fiera del Beato Bertrando a questo 
scopo, ma non sarà sufficiente a raggiungere 
la somma stimata di circa 12.500 euro. Perciò 
chiediamo l’aiuto di tutti i Fontanivesi. Come 
fare? Una strada potrebbe essere: 1. Contattare 
Don Daniel personalmente oppure il Gruppo 
Missionario; 2. Versare il proprio contributo su 

Postepay Evolution n. 5333171052455363
IBAN IT19Q0760105138205951605961
Per informazioni: tel. 333 9100392
denguezdani@yahoo.fr

Costruiamo insieme un pozzo in Camerun
nel villaggio di Don Daniel

Ai blocchi di partenza anche nel Comune di 
Fontaniva il “Piano di intervento in materia di 
Politiche Giovanili", finanziato dalla Regione 
Veneto e dai 28 Comuni del Comitato dei Sin-
daci del Distretto n° 4 ex Azienda ULSS n° 15 
“Alta Padovana".
Il piano è stato elaborato collegialmente dal 
Comitato dei Sindaci, con il supporto tecnico-
organizzativo della Direzione dei Servizi Sociali 
dell'Azienda ULSS e con il supporto tecnico-pro-
fessionale degli organismi del privato-sociale e 
degli altri soggetti pubblici e privati che operano 
localmente nel settore delle politiche giovanili.
Si articola in progetti, di durata annuale, spe-
cificamente rivolti alla popolazione giovanile 
di età compresa tra i 15 e 29 anni.
Le aree a cui i progetti del Piano Politiche Gio-
vanili fanno riferimento sono le seguenti:
1. Scambio generazionale - Da un sapere pas-
sato, ad sapere per il futuro
Mettersi a fianco dei giovani ed accompagnarli 
nell'individuazione e/o costruzione di oppor-
tunità attraverso l'arricchimento delle relazioni 
e la solidarietà tra pari e tra generazioni (scam-
bio di saperi).
2. Prevenzione disagio giovanile - Giovani e 

comunità
Riconoscere, rispettare e fare esprimere le po-
tenzialità di ciascuno, promovendo la sicurez-
za e l'autonomia del minore, prevenire e con-
trastare il fenomeno del bullismo, favorire la 
conoscenza di se stessi e degli altri, conoscere 
potenzialità e responsabilità e rischi connessi al 
mondo digitale.
3. Laboratori di creatività - Giovani e creatività
Sostenere e dare spazio alla creatività e ai nuo-
vi linguaggi artistici e culturali che provengono 
dai giovani finalizzandole al protagonismo e 
alla cittadinanza attiva.
La risposta che il piano intende promuovere va 
nella direzione della prevenzione rispetto ai bi-
sogni che sono quelli di superare l’isolamento 
sociale, di imparare la funzione e la gestione 
dei media aumentando la consapevolezza e il 
senso critico relativamente al loro uso; di fa-
vorire dinamiche relazionali rispettose del-
la diversità e dell’altro, superando la logica 
della prevaricazione; di favorire la crescita, lo 
sviluppo e la visibilità pubblica dei giovani, cre-
ando scambi intergenerazionali all'interno 
della comunità locale; stimolando e valoriz-
zando le attività artistico culturale.

Il 2 marzo aprirà lo SPORTELLO PUNTO FA-
MIGLIA realizzato all’interno del progetto “Al-
leanze per la Famiglia” di cui alla D.G.R n.53 
del 21.01.2013, che vede il coinvolgimento di 
più Comuni che interagiscono con istituzioni 
pubbliche, enti, operatori economici, terzo 
settore al fine di promuovere, sostenere e va-
lorizzare il benessere delle famiglie.
Obiettivi dello sportello: contribuire allo svi-
luppo di politiche e servizi orientati al be-
nessere delle famiglie e allo sviluppo locale 
nonché offrire servizi e interventi qualitati-
vamente aderenti alle esigenze e aspettative 
delle famiglie.

Apre al Centro Nicolini LO SPORTELLO PUNTO FAMIGLIE
Tra le varie attività l’area di assistenza legale, 
diritto civile e di famiglia, l’area di assistenza 
psicologica e sanitaria e l’area occupazionale 
e di inserimento lavorativo.

Lo sportello è attivo
presso la sala
Leonardo del
Centro Padre
Odone Nicolini
il 1° e il 3°
venerdì di ogni
mese dalle ore
16.30 alle ore 18.30.

GIOVANI SÌ IN AZIONE PER L’ALTA

La XXII Mostra del libro svoltasi dal 1 al 10 di-
cembre 2017 si è articolata anche quest’anno 
in vari appuntamenti e proposte culturali e di 
solidarietà. Naturalmente il cuore della manife-
stazione era la proposta editoriale con la vendita 
di libri al prezzo scontato del 20%. Ebbene, for-
se complici anche il maltempo e il freddo, forse 
anche la tendenza accresciuta negli ultimi tem-
pi di fare una oculata una maggiore selezione 
delle spese familiari come quelle per i libri da 
regalare, fatto sta che il bilancio di vendite non 
è stato all’altezza degli anni scorsi. Il settore che 
ha avuto più successo sé tato quello delle propo-
ste per i ragazzi e la prima età scolare, cosa che 
non dispiace, vuol dire attenzione dei genitori e 
degli adulti per favorire l’amore e la pratica del 
leggere. Per fortuna, dalle statistiche della bi-
blioteca comunale arrivano buone risultati sulla 
frequenza e richiesta di libri tra i giovani e non. 
Inaspettato il bilancio delle serate culturali pro-
mosse anche quest’anno nell’aula magna della 
scuola media. La prima serata, riservata alla po-
esia, ha registrato un boom di presenze, al di là 
di ogni pronostico. A leggere le proprie e altrui 
composizioni si sono avvicendati decine di let-
tori/lettrici, per lo più collegati alla Associazione 
Clessidra Poetica di Vicenza, cui hanno hanno 
dato il benvenuto il consigliere delegato Ernesto 
Spessato insieme con i poeti locali Gianna Si-
mioni e Gianbattista Vignato. La seconda serata 
è invece andata praticamente deserta, essendosi 
presentato solo un concittadino di San Giorgio 
in Brenta: eppure era in programma la presen-
tazione del saggio LA PARABOLA DEL VENETO, 
opera di un buon conoscitore della nostra realtà 

economica e sociale, il dott. Giorgio Bido, per 
anni responsabile della CNA cittadellese. In ve-
ste di moderatore era stato invitato nell’occasio-
ne il direttore responsabile di FONS VIVA dott. 
Renato Ganeo, consulente aziendale e giornali-
sta professionista.
Ben riuscita invece la terza serata dedicata alla 
commemorazione di un soldato vicentino scom-
parso nella bolgia del Carso nella prima guerra 
Mondiale. I parenti hanno pubblicato le sue 
lettere dal fronte e il gruppo culturale-musicale 
popolare vicentino TA-PUM le ha presentate 
accompagnandole con struggenti canzoni di 
guerra dell’epoca. Le tre serate sono state spon-
sorizzate dal responsabile distrettuale di una 
nota banca del territorio. Come sempre negli ul-
timi anni, in palestra, accanto ai libri sono stati 
esposti in vendita gadgets e lavori natalizia dei 
genitori degli alunni della scuola dell’infanzia 
Monumento ai Caduti e una mostra inedita di 
“fotografie oltre la fotografia” del nostro concit-
tadino dott. Mario Pandin, che non ha mancato 
di sorprendere e incuriosire i molti visitatori.

Bilancio positivo ma non entusiasmante
per la XXII Mostra del Libro
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Inedito programma natalizio comuna-
le 2017 grazie all’accensione straordi-
naria degli abeti di Natale in piazza e 
alla installazione di 4 casette natalizie 
gestite dalle associazioni locali. Grazie 
alla generosità di amici di Enego il sin-
daco e l’assessore agli eventi hanno ot-
tenuto 3 abeti giganti collocati in piaz-
za Umberto I, a Casoni e a San Giorgio 
in Brenta che si sono illuminati di luci 
e colori durante tutto dicembre e fino 
all’epifania. La cerimonia di accensio-
ne delle luci è avvenuta con cerimonie 
pubbliche in sequenza, cominciate 
con l’abete in piazza a San Giorgio in 
Brenta venerdi 8 dicembre, poi nella 
prima serata di sabato a Casoni, per 
concludersi in modo spettacolare in 
piazza Umberto. Gli abeti natalizi oltre 
che con le luci erano stati addobba-
ti con i lavoretti elaborati dai ragazzi 
delle scuole dell’infanzia e primaria di 
Fontaniva e San Giorgio in Brenta. La 
cerimonia di inaugurazione dell’ac-
censione dell’abete del capoluogo ha 
avuto un fascino strepitoso, grazie alla 
partecipazione di associazioni e mol-
ta gente, incuriosita per le novità. Era 
prevista un articolato programma di 
eventi, che sono iniziati con quattro 
cortei di ragazzi che provenendo da al-
trettante vie del paese si sono concen-
trati verso la piazza portando ciascuno 
fiaccole accese di colori diversi, bianco 
rosso verde e blu. I cortei hanno rag-
giunto un tripode gigante collocato tra 
le casette natalizie, che è stato acceso 
dalle loro fiaccole con la partecipa-
zione del sindaco Lorenzo Piotto, di 
assessori, consiglieri, rappresentanti 
delle varie associazioni presenti, in un 
clima di festosa solidarietà e amicizia 
natalizia. Subito dopo si è proceduto 
all’accensione dell’abete gigante, che 
si è illuminato in un clima di stupore 
e di gioia collettiva in una piazza affol-
latissima di grandi e piccini con i loro 
genitori. Tutto è stato stupendo, con 
la gente stipata attorno attorno alle 
casette. Emozionatissima l’assessore 
Antonia Trento che dopo i l saluto e 
l’augurio del sindaco ha preso la paro-
la per ringraziare tutti della partecipa-
zione. Moltissime le persone attratte 
dalla curiosità delle proposte natalizie 
esposte nelle casette dalle varie asso-
ciazioni intervenute: il gruppo Alpini, 
che ha curato la parte illuminotecnica 
delle fiaccolate, la Protezione Civile, 
l’ass. Unamano, il Comitato Casoni, e 
un gruppo di altre associazioni locali 
(Avis, Age, Volley etc) accorpate per 
l’occasione. Molto apprezzata la pro-
posta del “Gnocco fritto” offerto dal 
Comitato di Casoni mentre la Pro Loco 
ha distribuito nella sua casetta vin 
brulé e cioccolata calda e panini. Un 
ottimo contributo è venuto dallo spon-
sor ALÌPER che ha offerto prodotti 
alimentari il ricavato della cui vendita 
sarà devoluto all’asilo Monumento ai 
Caduti del cpl. Il sabato prenatalizio gli 
assessorati comunali hanno allestito 
in piazza, davanti alle casette natalizie, 
anche uno spettacolo di giochi, acro-
bazie, intrattenimenti acrobatici per 
bambini in collaborazione con altri co-
muni, cui hanno assistito una trentina 
di genitori con bambini (Christmas on 
Street). Una buona varietà di iniziative 
ha contraddistinto anche l’epilogo del-
le festività tradizionali (Epifania tutte 
le feste porta via) perché l’allegria della 
arrivo della Befana ha visto a Casoni, 
in mattinata, il momento della conse-
gna delle calze ai bambini, a cura del 
locale Comitato. Poi poi al pomerig-
gio la manifestazione si è spostata in 
piazza Umberto I e nel Teatro Palladio 
per la festa con la Pro Loco, dove sono 
state consegnate le calzette a bambini 
ed anziani del paese. Poco dopo, nel 
quartiere dei Fiori, si è organizzato il 
bruciamento della Vecchia, all’aperto, 
in un prato, grazie all’intervento della 
Protezione Civile e degli assessorati 
comunali.

Cultura e Tempo LiberoMarzo 2018

Con il 31 Dicembre 2017 si è concluso 
il secondo anno di esternalizzazione 
del servizio bibliotecario, gestito dalla 
Cooperativa N.O.I. di Carmignano di 
Brenta. L’analisi del servizio biblioteca-
rio parte dall’analisi degli obiettivi po-
sti a fine 2016 che hanno trovato ade-
renza nella pianificazione degli obiet-
tivi ed attività svolte durante l’anno.

ANDAMENTO DEL SERVIZIO 
BIBLIOTECARIO

Dai dati statistici di fine anno il grado 
di soddisfazione degli utenti si è dimo-
strato continuativo e si è tradotto in un 
aumento statistico, riportato in tabella.

ACQUISTO E SCARTO LIBRARIO:
Sono stati indirizzati gli acquisti (di 
competenza della Pubblica Ammini-
strazione) in due momenti dell’anno, 
Agosto 2017 (circa 800 euro) e Novem-
bre 2017(circa 4500 euro). La difficoltà 
è stata determinata dalla concentra-
zione degli acquisti soprattutto a fine 
anno e dalla richiesta continua da par-
te degli utenti di novità per tutto l’anno 
2017. È stato portato a conclusione il 
processo di scarto e successiva sdema-
nializzazione dei libri in esubero della 
biblioteca. Un processo laborioso che 
ha richiesto l’autorizzazione della So-
printendenza archivistica del Veneto e 

del Trentino Alto Adige come da nor-
mativa vigente. Sono stati scartati da si-
stema nr. 676 unità scartate e 85 unità 
riposte nell’Archivio Bibliotecario.

2017: ANNO DELLA PROMOZIONE 
DELLA LETTURA

Si può dire che l’anno appena trascorso 
sia stato all’insegna degli “eventi cultu-
rali”: numerose le iniziative dedicate ai 
più piccoli: dal BiblioCarnevale ad Hal-
loween in biblioteca (in collaborazione 
con la cooperativa sociale Jonathan), a 
quelle realizzate internamente dall’ad-
detta alla biblioteca e dalla volontaria 
del servizio civile: le Letture di Pasqua, 
i quattro incontri di giugno di Leggetevi 
Forte!, il pomeriggio del Columbus Day 
e il Veneto legge , realizzata in occasio-
ne della prima giornata di promozione 
della letteratura veneta. Ma non solo per 
i più piccoli: il 2017 ha visto anche l’or-
mai consueta Mostra-mercato del libro, 
giunta quest’anno alla XXII edizione e 
la prima partecipazione della biblioteca 
alla campagna nazionale di promozione 
della lettura de Il maggio dei libri, con i 
tre incontri con l’autore (Roberta Gal-
lego, magistrato e autrice della serie di 
romanzi “Storie di una procura imper-
fetta”; Marco Saccozza, autore di “Sul-
la via delle stelle, penseri e parole sul 
cammino portoghese”; il senatore Felice 

Casson responsabile dell’inchiesta al 
petrolchimico di Porto Marghera) e dei 
quattro incontri del gruppo di lettura 
dedicato a Luigi Pirandello nel 150esi-
mo anniversario della sua morte. In al-
legato alla presente relazione il modello 
“Proposta di attività culturale” in cui si 
evincono le attività svolte durante l’anno 
2017 di promozione, quali erano state 
programmate, quali aggiunte in itinere 
in programma e quali non svolte. Tra le 
non svolte troviamo: “Storie Verdi” pro-
grammata il 17 Marzo e 23 Aprile “Aper-
tivo Letterario” che non hanno trovato 
fattibilità per programmazioni di altri 
eventi durante la stessa data. Non svolti 
ad Ottobre gli incontri d’Autunno perché 
molto concentrati come attività e senza 
trovare adesione da parte della Libreria 
che doveva trovare i contatti. Le attività 
svolte sono state 18 durante l’anno, con 
notevole adesione sia da parte dei bam-
bini sia da parte dei genitori. Non in pro-
gramma, le attività di Settembre legate 
alla Maratona di Lettura promossa dalla 
Regione Veneto e il Columbus Day. In 
totale 34 sono state le ore dedicate per 
l’espletamento delle attività (in cui non 
sono comprese le ore di progettazione) 
per un totale di 366 presenze durante 
l’anno. Notiamo con sollievo (e un po’ 
di soddisfazione) che, nonostante que-
sti eventi abbiano di quando in quando 

“intralciato” la normale routine della bi-
blioteca, non ci sono stati cali in quella 
che è la funzione prima della biblioteca: 
il prestito librario.

ATTIVITÀ CON LE SCUOLE
Nonostante la momentanea sospen-
sione del Servizio Civile Nazionale 
(da settembre a gennaio), grazie alla 
disponibilità della cooperativa, non è 
stato necessario interrompere l’ormai 
consueta attività di prestito ai bambi-
ni della scuola primaria di Fontaniva 
che, ogni 14 giorni visitano la biblio-
teca. Nell’anno scolastico 2016-2017 
sono state seguite 109 classi in 42 
aperture straordinarie. L’attività, inter-
rotta durante la pausa estiva, è ripresa 
nel mese di ottobre e proseguirà, in 
seno alla cooperativa per tutto l’anno 
scolastico 2017-2018, nonostante l’as-
senza del nuovo volontario del Servi-
zio Civile per questo 2018.

INSERIMENTO LAVORATIVO
La Cooperativa N.O.I., in accordo con 
il l’Amministrazione comunale e gli 
uffici del S.I.L (Servizio Integrazione 
Lavoro ULSS 6) ha avviato a Dicembre 
2016 un tirocinio volto all’inserimento 
lavorativo che ha visto l’avvio del per-
corso lavoro per una ragazza di Fon-
taniva, Claudia Baccega. Il tirocinio si 
è concluso il 30-06-2017 e si è proce-
duto all’assunzione della ragazza da 
parte della Cooperativa. Il percorso è 
stato virtuoso con il raggiungimento 
di obiettivi di autonomia prefissati.

CERTIFICAZIONE ISO 9001:15
A luglio 2017 la Cooperativa N.O.I. 
si è certificata ISO 9001:15 –gestione 
qualità anche per i servizi bibliotecari 
con audit proprio presso la Biblioteca 
di Fontaniva. La disciplina della certi-
ficazione ha valutato il grado di sod-
disfacimento dell’utenza, l’aderenza 
con le attività del bibliotecario secon-
do capitolato e la pianificazione delle 
attività svolte presso la biblioteca.

OBIETTIVI 2018
Garantire una continuità di affluenza 
come per l’anno 2017, cercando, se 
possibile di ottenere le novità librarie 
scaglionate nel tempo e non due volte 
l’anno proprio per l’esigenza espressa 
dagli utenti. Continuare con lo scarto 
librario almeno una volta l’anno per 
poter gestire al meglio gli spazi. Cer-
care di costituire un gruppo di volon-
tari che possano rendersi disponibile 
per le letture secondo i filoni ad es: 
“Nati per leggere” e che possano at-
tuare le proprie attività in biblioteca, 
coordinati dalla bibliotecaria.

Relazione Annuale affidamento servizi bibliotecari alla Cooperativa N.O.I.

Descrizione ANNO 2017 ANNO 2016 NOTE
Prestiti effettuati 8939 8404 +500 rispetto al 2016
Riviste prestate 657 558 +100 rispetto 2016

Utenti
1092 utenti, 150 nuovi iscritti

810 attivi (ovvero che hanno effet-
tuato almeno un prestito nel 2017)

938 utenti, 206 nuovi iscritti 
 767 attivi (ovvero che hanno effet-
tuato almeno un prestito nel 2017)

L'aumento, come per 
l’anno scorso, ha coinvol-

to tutte le fasce d'età
Persone che hanno studiato o fruito 

dell'emeroteca in biblioteca 1237 1022 + 13% rispetto al 2016

Servizio internet P3@ 42 nuovi iscritti
 491 accessi alla rete gratuita 

Libri giunti o inviati tramite il prestito inter-
bibliotecario (Rete BiblioApe e Altre Reti) 2406 2479 - 73 libri

Telefonate ricevute 390 260
Informazioni richieste 195 288

CLIMA NATALIZIO 
2017 inedito

con le casette e la spettacolare 
accensione degli alberi di Natale 

nelle tre piazze del paese



DAL 2010
DONATI 10.000 ALBERI.
ALÌ PER L’AMBIENTE, UN AIUTO CONCRETO.

SPORT CULTURA AMBIENTESOLIDARIETÀ

Dal buono 
nasce il bene

www.alisupermercati.it

Il nostro impegno è rafforzato dalla sensibilità di tutti quei clienti 
che, con noi, sostengono le iniziative che migliorano la qualità 
della vita; dalla cura dell’ambiente alla scuola, dallo sport al sociale.
Perché crediamo nei valori semplici della famiglia, del rispetto, 
della solidarietà.

VII

Cultura e Tempo Libero - Sport Marzo 2018

Appuntamento ormai annuale dove lo 
sport è protagonista insieme ad i suoi 
atleti nelle tre giornate che si svolgeran-
no il 15-16-17 febbraio. Tutti gli alunni 
della scuola secondaria L. B. Alberti e 
delle scuole primarie C. Battisti di Fon-
taniva e F. Filzi di S. Giorgio in Brenta 
si cimenteranno in diverse discilpine 
sportive e affronteranno le tematiche 
legate a “Sport Salute e Benessere, Sport 
e Cultura e Sport e Disabilità” attraverso 
spunti di riflessione a cura dei docenti. 
L’obiettivo è quello di avvicinare bambi-
ni e ragazzi, nessun escluso, all’attività 
sportiva dando loro l’opportunità di 
conoscere le diverse discipline sportive 
presenti nel territorio in cui vivono. Sia-
mo particolarmente attenti all’inclusio-
ne, nello specifico verranno realizzate 
attività pratiche attraverso l’intervento 
dei tecnici del Cus Padova con il Basket 
in carrozzina, al fine di sensibilizzare 
i ragazzi e far conoscere loro il mondo 
dello sport e disabilità. Saranno orga-
nizzate una serie di attività motorie con 
la collaborazione delle associazioni 
sportive dilettantistiche che forniranno 
a titolo gratuito, attraverso la professio-
nalità dei propri tecnici, il proprio con-
tributo nella convinzione che lo sport 
costituisce il naturale completamento 
dell’attività formativa svolta all’interno 
della scuola. Le attività saranno realiz-
zate attraverso l’azione coordinata della 
Dirigente Scolastica prof.ssa Ergasto-
lo Angelina, l’insegnante di Ed. Fisica 
della scuola secondaria di primo grado 
di Fontaniva, con l’ausilio di tutti i do-
centi e dei collaboratori scolastici, con 
dell’amministrazione comunale e nello 
specifico con l’Assessorato allo sport at-
traverso l’ausilio prezioso e la presenza 
costante dell’Assessore Naldo William. 

Un doveroso ringraziamento alle asso-
ciazioni sportive che offriranno il loro 
contributo lavorando a stretto contatto 
con tutti i ragazzi dei nostri plessi:
- Polisportiva Salf di Atletica leggera
- Us Fontanivese calcio San Giorgio
- Asd Vovinam Viet Vo Dao Veneto
- FC Volley Fontaniva con pallavolo, 

Judo e Basket
- Associazione bocciofila
- Cus Padova
- Circolo Tennis Cà Solare
Ringraziamo anche l’impegno e la col-
laborazione dell’A.G.E Fontaniva e l’Ass. 
Ragazzi del Sole nell’ottica dell’inclusio-
ne e dell’integrazione. Le attività sporti-
ve verranno svolte presso il palatenda 
in Quartiere dei Fiori, colgo l’occasione 
per ringraziare l’Ass. FC Volley ed il si-
gnor Michelazzo Massimo che ospite-
rà i ragazzi della scuola secondaria di 
primo grado. La collaborazione con le 
associazioni e l’assessorato allo sport 
continua con l’organizzazione della 4 
corsa del Beato Bertrando il 10 marzo 
che vedrà protagonisti in una manife-
stazione di corsa con percorso cittadino 
i ragazzi della scuola secondaria di Fon-
taniva e le classi quarte e quinte delle 
scuole primarie C. Battisti e Filzi. Mani-
festazione ormai consolidata negli anni, 
patrocinata dal Comune di Fontaniva, 
che vede la scuola affiancata dalla Po-
lisportiva Salf, l’A.G.E Fontaniva, la po-
lizia municipale, la SOS Alta padovana, 
l’Aps eventi con presidente Marco Spiga 
che mette a disposizione le strutture 
della Fiera, la E-vent con Franca Lovi-
setto che si occuperà del ristoro. Ringra-
ziamo di vero cuore tutti per l’impegno 
attivo “sul campo” e la collaborazione, 
fondamentale per la buona riuscita de-
gli eventi in programma.

FEBBRAIO SI TINGE DI SPORT!

A nome del Gruppo Alpini Cittadel-
la e mio personale, ringrazio Lei Sig. 
Sindaco e l’A.C. tutta, per l’opportu-
nità concessa al ns. Gruppo di farsi 
maggiormente conoscere nel terri-
torio, con l’attività di gestione della 
“casetta” in piazza Fontaniva nell’ap-
pena trascorso periodo natalizio.

Gli Alpini del Gruppo di Cittadella, 
del quale fanno parte anche soci 
Alpini di Fontaniva, per l’iniziativa, 
hanno prestato in totale 160 ore di 
presenza, oltre ad aver partecipa-
to alla suggestiva cerimonia della 
fiaccolata e accensione dell’Albero 
di Natale il 9.12.2017. Con la distri-
buzione del vin brulè, offerto dal 
Gruppo, sono state raccolte offerte 
per un totale di € 700,00 che verran-
no consegnate all’organizzazione 
per gli scopi benefici dalla stessa 
individuati.

Grazie ancora e Voglia gradire i ns.
Cordiali Saluti Alpini

Fulvio Brotto
capogruppo Alpini Cittadella

RICEVIAMO E VOLENTIERI
PUBBLICHIAMO:

LA "CASETTA"
DEGLI ALPINI
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Eventi passati, in evidenza - Prossimi EventiMarzo 2018

PROSSIMI EVENTI PUBBLICI
Promossi da A.C. - PRO LOCO

e ALTRE ASSOCIAZIONI

10-11 febbraio
Festa di Carnevale con recite a S. Giorgio 

in Brenta, Casoni, Piazza Umberto I

12 febbraio
Biblio-Carnevale con letture animate dalle 

ore 14,30 per bambini

2-3-4 marzo, Fontaniva zona fiera
14ma Fiera del Beato Bertrando

11 marzo
Corsa Campestre 

01 aprile, San Giorgio Brenta
Festa Aratura

02 aprile, zona Brenta Viva
Pasquetta in Brenta

22 aprile, San Giorgio Brenta
Festa degli asparagi nostrani

25 aprile, frazione Casoni
Pranzo sociale

6 maggio, Fontaniva centro
Festa del riso con asparagi

11-12 maggio, zona Brenta Viva
Amici delle moto, motoraduno

20 maggio, San Giorgio Brenta
Festa dello sport

26 maggio, S. Giorgio Brenta, scuola materna
Festa della famiglia

26 maggio 2018
Ritorna lo straordinario

“Raduno mitica 500 e auto d’epoca”.
Ritrovo ore 8 sempre nel centro di 

Fontaniva e la destinazione per ora è una 
sorpresa.

Per info: info@e-vent.biz - 349\1199696
049/5940876

01 giugno al 31 agosto, in piazza a Casoni
Casetta happy house aperta tutte le sere

1-2-3 giugno, zona Brenta Viva
Raduno Amici del Cavallo del lungo Brenta

8-9-10 giugno, centro sportivo
Sportivando

30 giugno, in piazza a Casoni
Festa del pesce 

22-23-24-25-26 giugno
Sagra del patrono

in frazione San Giorgio Brenta

WIFI LIBERO
aperto dalle ore 7.00
COLAZIONI
APERITIVI
PRANZI VELOCI
HAPPY HOUR con DJ

P.zza Umberto I°, 23 - FONTANIVA
Tel. 0495940855
Facebook: barpalladiofontaniva

NOVITÀ
Colazioni vegane
e per intolleranti

al latte

Dal

Mirco Birollo
Bella mostra del debuttante Mirco Birollo al Nicolini Odone. Ha sorpreso 
molti la proposta pittorica del nostro concittadino che si è scoperto pittore autodidatta, che con grande soddisfazione ha voluto mostrare la sua 
opera per la prima volta nel paese di origine, cui ha donato una bellissima rappresentazione naturalistica del tipico paesaggio fontanivese.
Un omaggio pittorico al comune è stato lasciato al comune anche dalla pittrice Ermida Simioni. Le opere saranno esposte nella sede municipale.

Grande successo del primo Falò della Vecia in Quartiere dei Fiori
Grazie ai volontari della Protezione Civile

Immagini
di carnevale
da Fontaniva

EVENTI PASSATI, IN EVIDENZA


